だいこん通信

NO.6

2020年4月

涙淚淚 延期

ニューヨーク公演

皆様!新型コロナウイルスが猛威を振るう中、いかがお過ごしですか? 劇団「すずしろ」の団員は、1月の貝塚の依頼公演を終え、次は『葉ごろも』英語版を覚えないと、覚えられるやろか?・・・と、不安を感じながらも元気に頑張っていました。 お稽古もはじめは自主参加で良いという事でしたが、9割ほど(さすが!)参加し続けてきました。しかしながら、とうとう、この外出自粛の中、「すずしろ」も、創立以来初めて、お稽古をお休みすることにしました。期間は、今のところ、4月一杯を考えています。が、情勢を見ての判断になると思います。ただただ早く、コロナが終息することを願うばかりです。(早くお稽古したーい!みんなと会いたいよー!あれれ??小学生の子たちと同じやわ(笑))

そして、見出しの通り、ニューヨーク公演も延期することに決断しました。このことは、3月に入って、目まぐるしく状況が変化する中、毎週金曜日ごと、ミーティングを重ね、決断しました。ニューヨークへ行こうと決めてから2年、あと少しで実現するというところまで来たのに・・・⑤ とっても残念です…⑤ 希望としては、一年後にニューヨーク公演実現ですが(オリンピックと同じやー!)どうなるかは予測不可能です。 グッズをはじめ、本当に応援、協力してくださったことに、感謝致します。拙い「だいこん通信」ですが、少しでもニューヨーク公演への道のりを多くの方と共有していきたいと思い発行してきました。愛読者が140人余りになり、いろいろ励ましていただき本当にありがとうございました。また、再開のめどが付きましたら、送らせて頂きます。それまで、休刊します。ありがとうございました。

最後になりましたが、9月12日(土)13日(日)に予定していました壮行公演も中止になります。準備してくださった方々には、本当に申し訳ありません。ということで、2020年の「すずしろ」の公演はありません。(これも寂しいですね)

しかし、非公開、無観客公演という形ではありますが、9月2日(水)3日(木)にメイプル小ホールで『**葉ごろも』英語バージョン**を上演いたします。この状況では9月の非公開、無観客公演すら実現できるかどうか100%の保証はありませんが、このまま、幻のニューヨーク公演断念を受け入れるのは辛すぎるものがありますので、この形で決着をつけることを団員達で決めました。観ていただくことは叶いませんが、精一杯の「すずし

ろ」の前向き志向を、ずっと応援して支えてくださった皆様にはお伝えしたいと思います。 更に、幻のニューヨーク公演に代わるものとして、2021年1月16日(土)17日(日) に本公演を行う予定をしています。演目は未定ですが、今から準備にはいります。また元 気な私達を見て頂けたらいいなあと思います。

それまで、手洗い、うがい、マスク着用、しっかり食べて、適度な運動、など、あらゆる手段を使って、元気に自粛していきましょう!

本公演で、お会いできるのを楽しみにしています。